

Media Marathón de Vera (Almería)

Leandro Miras Ontiveros

A las 18:30 llegamos Bienvenido Sánchez López y yo, a este rincón activo de la costa Veratense, el Parque Acuático. Gran ambiente y carrera que comenzó a las nueve de la noche con una temperatura que rondaba los 28ºC y una humedad que pasó factura a much@s corredor@s.

La sorpresa de la jornada, se llama **Club Marathón Cartagena**, donde el protagonista de esta gesta, Bienvenido Sánchez López, sacó todo lo que llevaba, rompiendo la barrera de las dificultades y logrando ser campeón en su complicada y difícil categoría de Senior, recorriendo los 21.097 ms. en 01:22:21, a 03:54 min/km., logrando ser 8º en la clasif. general.

Con los tiempos del resto de compañeros, también logró que nuestro club se proclamase campeón por equipos. Disfrutamos de la buena compañía y organización, de nuestros amigos del Club Atletismo Sur Este que aunaron grandes esfuerzos para hacer posible, una carrera que en su 3ª edición, alcanza prestigio y atracción entre todos l@s atletas. Bolsa de regalos con camiseta y avituallamiento completo tanto en la carrera como en meta.

Duchas refrescantes, dos competiciones: 5.000 mts. y la media maratón.

Ha sido una noche memorable de amistad y éxitos, donde resultó fácil soñar con los ojos abiertos y las piernas de algunos, hechas polvo.

El año que viene será distinto, pero lo vivido se queda en nosotros para siempre.